

# ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10  
céntimos semanales

REDACCION Y TALLERES  
San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen  
y de los firmados son responsables sus autores.

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

10  
céntimos semanales

GRAYA

## LA VERDAD

### Nuestra odisea

Llevamos cuatro años de lucha, de lucha incesante, y los sinsabores más cruentos, los dolores más agudos y la cerantes, apenas si nos han dejado un solo día de descanso.

Salimos á la calle con esta modesta publicación, hará poco más de cincuenta meses, y las privaciones, los procesos, las persecuciones y los encarcelamientos, se han cebado contra nosotros cual si con nuestra actuación en la vida periodística, hubiéramos cometido algún grave delito al señalar con nuestra mano los vicios, los defectos y malas artes de toda suerte de políticos y burgueses.

Cuando acometimos la empresa de sacrificarlo todo, por defender al pueblo de Alicante y á la clase obrera de esta región, ya suponíamos que en nuestro camino no pisaríamos perfumadas flores; pero la realidad ha superado á toda suposición, á todo cálculo, y hemos aquí con más de OCHENTA procesos, sufriendo persecuciones sin cuento, y con un compañero en la cárcel.

¿Qué delito hemos cometido para que tal sea nuestra suerte?

{Acaso hemos robado el dinero del pueblo? {Es que nos hemos enriquecido á costa de nuestras semejantes?

Nada de eso. Sin duda, si tal fuera nuestra conducta, estariamos paseándonos en automóvil, y disfrutando de la plácida vida del burgués adinerado.

Nosotros, si, hemos cometido un grave, un imperdonable delito: HE MOS DICHO LA VERDAD.

Nuestra pluma, ha estado siempre al lado de los pobres, de los desheredados. Nuestro periódico ha sido el eco donde ha repercutido el quejido quejumbroso y siniestro del paria; todas las energías de nuestro ser han estado al servicio de la justicia aún cuando para ello tuviéramos necesidad de acusar á inmorales políticos ó á egoistas y ambiciosos patronos; y eso, aquí en España, donde todo se mixtifica, hasta el concepto de la honradez, eso, repetimos, aquí en este país, es cometer el mayor, el más grave de los delitos.

El ladrón que asalta una vivienda y forcejando un arca de caudales se apo-

dera de lo ajeno, ese no es ladrón, porque tiene dinero para que abogados de «talla» le defendan y demuestren la honorabilidad de tal profesión; el embustero que mancilla la honra ajena, es declarado autoridad competente para expedir patentes de honradez, por quien de él recibe aunque solo sea el saludo cortés, cuando el que ejerce tan delicada quanto difícil misión, es persona de algún vicio; el político que se enriquece y vive y medra á costa del pueblo, es elevado á la categoría de padre de la patria; el que rebata, miente, calumnia, asesina y comete todo género de crímenes y viles, es considerado como una persona de inmaculada honradez, de austereidad y probidad sumas, siempre que disponga de pesetas ó de influencia, que para el caso es igual, para distribuir entre sus acólitos, entre sus parientes, allegados y correligionarios y amigos, destinos, empleos y prebendas, aún cuando sean públicos y retribuciones con creces, con el dinero que el pueblo gana con su sudor, verificándose entonces el extraño milagro de que todos se esfuerzen y afanen en proclamar la honradez, la rectitud y el talento del imbécil, del vividor, del criminal y del ladrón.

Mas nosotros, por el delito que estamos cometiendo y que hemos cometido, no tenemos perdón. Se trata, y no de robar, sino de denunciar á los ladrones, de poner en la picota á los vividores del pueblo, á los politicastros de oficio, á los burgueses sin conciencia.

Esa es nuestro delito, y por él estamos sufriendo procesos y más procesos, denuncias y encarcelamientos. Mas, lo que nuestros enemigos creen que es un medio de corrección, no es más que un estímulo que nos incita á proseguir en la lucha; á proseguir en nuestras campañas de moralidad, á persistir en nuestra clara y franca actitud de protesta contra la astucia de los vividores, y la tiranía de los curiales, de los encargados de administrar justicia en nuestro malogrado y desdichado país.

Si los caciques hanse creido capaces de amordazarlos; si los farantes y vividores pretenden acallar nuestras voces con procesos y encarcelamientos

## Contra el caciquismo liberal EN MARCHA

profesamos a muchos amigos. Y si así hablamos es porque tenemos razón, porque ya estamos hartos de tanto señalar defectos y no verlos nunca corregidos; porque por atacar á los chanchulleres, nos vemos constantemente perseguidos y atropellados y nuestras campañas no son secundadas por esos que tienen la primordial obligación, por ellos que son los llamados ya que en el Municipio tienen aunque pequeña por el número, grande representación.

Semos rebeldes, irreductibles. No lo olviden nuestros enemigos, los enemigos del pueblo.

Nosotros estamos sufriendo una angustiosa, terrible odisea, pero sobre todo alegar hasta la cuspide del grito de los sufrimientos, satisfeces y orgullosos de haber cumplido con nuestro deber.

DESDE MI ENCIERRO

**Todo por Alicante**

Si nosotros dijéramos que no queremos que triunfe la causa de la República, mentiríamos. Somos hombres que miramos hacia el mañana, y antes que amedarnos á esta vida que no es vida, á esta vida que es muerte, queremos el resurgimiento de otra que dé más libertades, que ampare mejor al desheredado y vele por el oprimido.

Se nos ocurre preguntar: ¿Harian esto los republicanos? ¿Antepondrian el cerebro y la conciencia ante los insaciables apetitos de alguno de sus estómagos? Tal vez sí; tal vez no.

Aquí, en este Alicante donde todo le malo, donde la podredumbre no deja nada sano, sería muy difícil encontrar hombres que miraran más por los intereses ajenos que por los propios.

Algunos quedan aún; son pocos, y estos pocos hánse retirado al rincón de sus hogares, asqueados avergonzados al ver que una troupe afeminada ha tomado la política republicana como campo de sus correrías; ha tomado la republicana política para medrar á su amparo, amalgámandose con los enemigos del pueblo y consintiendo que se atropellen los intereses de la clase proletaria, que es la que más contingente dá á las filas republicano-soclistas.

Nos duele en el alma hablar así, pero nos lo exige nuestro amor al pueblo, que es antes que el cariño que

Pocas veces les oímos hablar del escandaloso negocio del gas; pocas o ninguna hemos visto denunciar, que á los tristes jornaleros, que apenas si pueden comer, no pagan el inquilinato mucho a amigos de «amigos».

Pocas veces o ninguna les hemos visto celebrar actos, encamionados á señalar el pueblo á los culpables de nuestra ruina municipal.

Pocas veces o ninguna les hemos visto hacer nada práctico en pro del abaratamiento de las subsistencias, siendo ellos como todos, los verdaderos perjudicados.

En nuestro Municipio se han cometido verdaderas anormalidades y ellos las han callado, porque no han sabido ó no han querido hablar y esto no es de republicanos.

Si alguna vez hablan, es en vísperas de elecciones y buscando el efecto electoral.

Sabemos que al leer esto nos captan la enemistad de ellos; pero no importa, si las verdades amargan, no cabe la seguridad que en su interior reconocerán que llevamos buena parte de razón y que obrando y laborando del medio que lo vienen haciendo, toda obra regeneradora, toda obra encaminada á hacer partido, se verá coronada por el más grande de los fracazos.

«Hay que arrojar á los mercaderes de la política», dijo un orador en un banquete maurista.

«Hay que hacer para que deje de ser inmunda charla, recreo de sapos y ranas, nuestro pueblo», dije yo y repito desde la celda de la cárcel.

Laborando con fe, con amor, con cariño, deshaciéndose de todo compromiso que afronta y buscando las raíces de esta hierba venenosa qu

nos mata, se puede hacer pueblo; amalgámándose con los políticos de oficio, con los malos, ruienes y sucios negociantes de la política, no es posible.

Ahora se presenta ocasión propicia para vengarnos de las ofensas que al pueblo de Alicante le ha causado el politiquillo Rojas, cacique y señor de todo por obra y gracia de nuestra cobardía.

Todos sabemos que en Valencia duerme un expediente acusador y revelador de grandes chanchullos cometidos en Alicante.

Todos sabemos lo que sabemos de aquella famosa GRAVA y de la participación que en ella tiene este cacique que venimos padeciendo.

Hagamos que ello se aclare; hagámonos que sea justicia y hagámonos hecho un bien a nuestro querido Alicante.

Hagamos que muera políticamente el mayor de los políticos, prototipo del caciquismo, y hagámonos realizar una obra regeneradora y grande en beneficio del pueblo de Alicante.

ANTONIO MOSCAT GINER  
Carcel de Alicante: 10 de Enero 1916.

## Postal diaria

En el sistema actual de producción, don de la máquina con su ritmo insaciable desempeña un papel tan grande, el obrero no puede ya sonar en defenderse por un re tardamiento individual de la producción, ni signara por una reformación sistemática que muy a menudo le acarrearía graves riesgos, y que exigira un perpetuo esfuerzo de atención destructora, de aplicación invertida más fatigante, más conforme al juego de los mecanismos. No, la clase obrera en el mundo económico actual, que precipita sin cesar su movimiento, debe proponerse, por su acción colectiva, una inmediata un triple objeto:

1º Necesita aprovechar el poder y la intensidad creciente de la producción, para conquistar jornadas de trabajo más cortas, la seguridad del descanso holodomitorio y vacaciones anuales pagas.

2º Es preciso que por contrato con los empresarios regule el funcionamiento de los mecanismos, el ritmo de su empleo, de modo tal, que aleje para los nervios del obrero el peligro del «surmenaje» y su desgaste reparable.

3º Debe de exigir condiciones de salario y, por consiguiente, de vida, de alimento, de aljamiento, que le permitan producir, si no sin fatiga momentánea, por lo menos sin fatiga duradera y sin agotamiento, un esfuerzo serio y productivo, y encontrar muy pronto, después de terminada la labor, el descanso necesario para saborear las horas de solaz y consagrarse una parte a la cultura del espíritu.

De tal modo se plantea en la producción moderna el mayor problema de la acción obrera y sindicalismo. Lo que equivale a decir que todas las fórmulas de «sabotage» han sido infinitamente sobrepujadas por el movimiento actual, cuya expresión es el sindicalismo.

JUAN JAURES

Ramón Ripoll

Letras y grabados en madera  
Sevillano, 55

# LA LUCENTINA

## Gran almacén de calzado de Asunción Aracil

Grandes liquidaciones en existencias inmensas de calzados americanos última novedad. Calzados ingleses, alemanes, franceses, lo más chic de la elegancia y última creación de la moda universal. Calzados del país de las acreditadas fábricas de Mallorca, Palma, Barcelona, Valencia, Bilbao, Madrid y Braa de Aragón. Visitar LA LUCENTINA antes que otra casa en el ramo de zapatería. Ojo, no equivocarse. Desde lo más económico hasta lo más elegante. Exposición permanente de todo lujo en sus calzados. Especialidad en lo más nuevo y corriente.

### LA LUCENTINA

Esta casa por su gusto en el pedido de calzado y con los catálogos y muestrarios más nuevos a la vista, hace sus compras con un surtido tan variado completo, que el gusto más delicado encuentra los calzados que desea.

ENTRADA LIBRE

Plaza Isabel II, núm. 27 y Sagasta, núm. 17.- ALICANTE

No confundirse: esta casa no tiene sucursales.

## Historias de ironías...

### IZNORANTES

Aún estoy riéndome de lo que lei anoche en el «Para Todos».

Jalá, jalá, jalá.

¿Conque don señor Rojas no será diputado, eh?

En qué tren ha venido usted? En el Corto, é en el LARGO?

El señor don Alfonso de Rojas y P. de Bonanza, será diputado porque así

está escrito en la «Historia del misterio del puchero»; y porque casi con

vive á la muy «Ilustre y siempre Invicta Ciudad de Alicante».

Si el señor Rojas no es abogado ni

ni licenciado ni periodista ni autor

falta de ganas ni talento, sino por

que no le hace falta para vivir, y por

que no tiene tiempo más que para dar

destino á sus amigos, que es á quienes

debe cuanto es, y cuanto vale,

Dicir que Rojas no es «alicantinista»

y querer compararle con esas «pequeñeces» del Foro y de la Literatura,

llamados Blasco Ibáñez, Laciervá Cas

trovió, Casero, Leroux, Tamarit y

demás «analfabetos anónimos», por

que se regalaron unos cuantos esfuerzos

en sus respectivos distritos, es negar

el Sol, la Luna, y toda la familia de

astros y satélites, que llevan el nombre

de los deyelos de su céspinche don Arturito el «desahogatito»

Recuerde el «Para Todos» lo que

fué nuestra administración municipal

en tiempos de Ansaldo, y comparela

con estotra de desdichas y miserias.

Aquellos memorables días en que

mi nunca bastante tembloroso amig

o era alcalde, nuestro pueblo era un

inmundo cerral de cerdos, gracias á

los deyelos de su céspinche don Arturito el «desahogatito»

En la memoria de todos está grabada

la GRAVA que se esparció por las

calles de la ciudad y que en una noche

de «tormenta» desapareció como por

encanto, posiblemente llevada al ob

Todos hemos visto en días de elec

ciones salir de sus tumbas á los muerte

s para votar la candidatura del jefe.

Dicir que el pueblo no tiene cariño

por Rojas, y que no es popular, que

vale á desconocerlos regalos de los

estómagos agitados que comen más

cardenes revoltean por su alrededor.

El Zoco Seto, á su influencia y po

der se debe. El eraticidio á él debe o

ser. Esto es lo que resta de su

### Calzado de lujo

Y con los catálogos y muestrarios más nuevos a la vista, hace sus compras con un surtido tan variado

completo, que el gusto más delicado encuentra los calzados que desea.

ENTRADA LIBRE

Plaza Isabel II, núm. 27 y Sagasta, núm. 17.- ALICANTE

No confundirse: esta casa no tiene sucursales.

## LUZ Y SOMBRA

Hay música en la fuente rumorosa y estrepito en el mar, que ronco suena; hay amor en la virgen azucena y espinas hay en la inocente rosa.

Hay perlas en el alba esplendorosa; hay en la tumba lágrimas de pena; hay una vida de ilusiones llena al lado de una cruz y de una losa.

Dora el sol de la mañana siu enojos y del ocaso en la decierta calma sombras habrán de ser sus rayos rojos.

Lo mismo nuestro amor bajo la palma hay luces en la tarde de tus ojos y sombras en la noche de mi alma.

H. O.

## NOTICIAS

La Cámara de Comercio de Alicante ha recibido un expresivo telegrama de los productores de alcohol de Valencia significando el temor de que los proyectos del ministro señor Urzáiz con respecto á los alcoholes quebrante grandemente sus intereses e invitando a la Cámara de Alicante coadyuve á la defensa de ellos que son los de la región toda.

SE ALQUILA.—Este establecimiento conocido por el de (Tenet) con todos sus enseres, situado en la Plaza de la Misericordia num. 16. q

Informes en la misma casa. Y se alquila el establecimiento de (Tenet) con todos sus enseres, situado en la Plaza de la Misericordia num. 16. q

Esta noche se exhibirá en el Salón Moderno, la grandiosa comedia en colores «El talisman» y la sensacional

película dramática en tres partes cuya protagonista es la célebre artista la Hespera. «La dicha agena» y la graciosa película cómica «Juego de bo

las.» Pasegome si quisiéramos obsequiar en la noche con el mejor teatro.

AMA DE CRIA, de 18 años, Leche fresca se ofrece para criar en casa de los padres de la criatura razón en esa redacción.

Representando al Sindicato de Exportadores de vinos de Alicante ha salido para Madrid una comisión formada por los señores don León Du puy, don Federico Madrid y don Otto Drack, para unirse á otras comisiones que otros centros vinícolas envían á dicha capital, con objeto de protestar cerca del ministro de Hacienda por su propósito según se dice oficialmente, en gravar la exportación de vinos y alcoholes.

Compañeros

Un obrero como vosotros tiene un modesto taller de relojería. Queréis ayudarle? El en cambio os compondrá vuestra reloj á mitad de precio, garantizando los trabajos.

Villavieja, 73, bajo

Se remite á esta Sección un comunicado urgente para doña Dolores Bañón, maestra de Aldamaula, residente en Eliche.

## Lana

Se compra lana usada, á 1'50 y á 2'00 pesetas. Kilo

Santos Márquez número 2,

# Alcoy

## Intento de suicidio

Santiago Blanes Igualada, de 16 años, ha intentado ésta mañana á la una y media poner fin á sus días, arrojándose por el lado izquierdo, del puente de Cristina.

En gravísimo estado fué conducido al Hospital, donde se trasladó el Juzgado para practicar las diligencias correspondientes.

Se ignora los móviles que le han conducido á tan extremada resolución.

## Noticias generales

### Temporal de nieve

Huesca.—Hab comenzado á nevar copiosamente. La nieve alcanza ya una buena altura.

Ha sido aquí la primera nevada del invierno actual.

Los viajeros del tren de Jaca dicen que en la montaña es muy duro el temporal, y parecía que el tiempo amenazaba seguir con igual crudeza.

### Sigue el temporal

Cadiz.—continúa el temporal. El mar ha causado nuevos daños en las murallas, agrandando las brechas antiguas y produciendo una nueva, frente al cuartel de Artillería.

Se ha telegrafizado con urgencia pidiendo recursos al Gobierno, para reparar los desperfectos.

Ha zarpado el vapor »Vicente Puig» para Larache, llevando 870 reclutas.

En el resto de la semana irán 2.000.

De San Fernando comunican que se avecina un conflicto por falta de carbón para la fábrica del gas.

## Diversiones públicas

### CINE SPORT

Funciones por secciones por la compañía de zarzuela dirigida por Daniel Alberdi, en la que figura el solista D. Juan Pérez. — Preferencia 35 céntimos. — General 15.

### SALON MODEANO

Exhibición de interesantes películas procedentes de las casas más renombradas. Programa nuevo día elementos. Sesión continua desde las siete en adelante. — Preferencia 15 céntimos. — General 5.

### TEATRO NUEVO

Todas las noches estrenos de las más famosas bandas cinematográficas interpretadas por notables artistas.

Preferencia 15 céntimos general 5.

Durante las seis y media su adelante, sesión permanente.

Gran sorteo en beneficio y gastos para establecer. — Últimas novedades en embajadores.

— REGIO FUJO

Avenida 12. (entre Princesa)

# Al pueblo de Alicante

## 25.11.1915 Ciudadanos:

En virtud de la carestía de las Subsistencias y de la apatía con que mira los que nos gobiernan nuestra difícil situación, la Sociedad de trabajadores de Fábricas y almacenes, »La Defensa», os invita á un MITIN de protesta, que se celebrará el domingo dia 13 del actual a las diez de su mañana en la Casa del Pueblo, Navas, 97.

Trabajadores: Como a nosotros nos afecta mas este asunto, esperamos que acudáis como un solo hombre a tan importante acto.

Alicante 9 Febrero de 1916. — La Directiva.

### Goleta

#### embarrancada

Bilbao.—Reina un violento temporal de lluvia, granizo y viento, con un mar furioso.

Se ha tenido que cerrar el puerto, en el que se han refugiado numerosas embarcaciones que habían salido á alta mar.

El acorazado »Alfonso XIII», que se halla cargando pertrechos de guerra, ha tenido que suspender sus operaciones á causa del temporal.

Una goleta rusa de 4.000 toneladas que se hallaba en el puerto, cerca del rompeolas de Santutxu, quedó en libertad al romperse las amarras y se estrelló en las peñas de Las Arenas, frente al Club Marítimo, quedando varada.

Se trabaja para poner á flote la goleta, cuya tripulación se ha salvado.

### Destrozos del viento

San Sebastián.—Un violento temporal ha obligado á los buques á reforzar las amarras.

De arribada llegaron numerosas embarcaciones.

El viento huracanado causó destro-

zos de consideración en los árboles y en algunas edificios, así como también en los cables del alumbrado y de teléfonos.

Las ráfagas hicieron caer á muchas personas, que, afortunadamente, solo sufrieron lesiones sin importancia.

### Sociedad de Oficios Varios

En sesión celebrada el dia 4, se acordó mandar un oficio á todas las Sociedades obreras, para ver de crear un periódico, órgano de las mismas, y para celebrar un MITIN en pró de los compañeros catalanes por los atropellos que vienen siendo víctimas por parte de burguesía y autoridades.

También se tomó el acuerdo de hacer por medio de la prensa la más enérgica protesta contra autoridades y burguesía por los bárbaros atropellos que vienen cometiendo en la región catalana y especialmente en Barcelona con dignos compañeros que su único delito es defender á sus compañeros.

### 332. CINE LAS DESHONRADAS

El ladrón procuraba en ese momento abrir la vidriera la luna que iluminaba el exterior dibujaba perfectamente en los cristales su figura elegante y esbelta. Llevaba un sombrero de fieltro flojo, de manera que le tapaba casi toda la cara y rodeando el brazo izquierdo una delgadísima cuerda.

— Tranquilizado por la obscuridad y el silencio de la habitación, el desconocido metió una herramienta en la cerradura que se abrió en seguida.

Antes de penetrar en la habitación encendió una cerilla, pero no tuvo tiempo más que para ver un grupo de personas que se echaron encima, derribándole al suelo. El desconocido se revolvió con todas sus fuerzas, emitiendo gritos guturales, y por un momento una lucha sorda se trataba entre Celso y él, ayudando Raimunda y María, mientras que Carret corría á buscar una luz.

Cuando ésta volvió encontró á su ama y á María tratando de reanimar á Celso que parecía no dar señales de vida. El ladrón había desaparecido.

— ¡Dios mío, le han herido! — gritaba la pobre Carret con voz de llanto.

en sufrimientos.

También se acordó comunicar á todos los compañeros de los diferentes oficios que esta sociedad ha emprendido una campaña activa para ver de agrupar en su seno a todos los obreros dispersos. — El Comité.

Domicilio social: Avenida de Zaragoza, núm. 2.

### De la guerra europea

#### Último parte francés

Paris.—En Belgica la artillería pesada francesa ha continuado el bombardeo del fortín de la región de Hot-Sas.

Los alemanes, después de haber hecho estallar una mina enfrente de las trincheras francesas al Suroeste de la altura 140, emprendieron contra las posiciones francesas un ataque de infantería, que fué rechazado.

Entre Soissons y Reims, al Sur de la Ville aux Bois, los franceses han verificado un ataque con granadas de mano contra un pequeño puesto enemigo que éste ha tenido que evacuar.

Al Sureste de Saint Mihiel las baterías francesas han causado grandes daños á las organizaciones alemanas en el bosque de Apremont.

Sobre un viaje

Poldu. Briand, el primer

### FOLLETIN DE ALICANTE OBRERO 329

la vista de su hijo, y mientras Celso se levantaba para ir al encuentro de su amiga, la señora Trevi, dijo risueña:

— ¿Cómo has llegado hasta aquí? No hemos sentido la campanilla.

— Carret me ha visto por la ventana que da á la escalera; ella está detrás de la reja en observación.

— ¿Qué tiene que observar? — preguntó extrañada Raimunda.

— Nunca; me ha dicho que hace dos días se vino por la escalera figuras extrañas, y esta mañana por dos veces llamaron á la puerta y yo no había nadie fuera, cuando Carret fué á abrir.

Celso sonrió.

— Carret siempre tan miedosa, — dijo; — pero ahora estoy yo tranquilo y no tiene nada que temer.

— Y llevando a María cerca de su madre, la dijo:

— Usted es valerosa y fuerte; yo no lo había apreciado hasta ahora, aquél se perdió mi madre que había expuesto vuestra vida para ahorrarme un dolor. ¡Oh decime, María, que me habéis perdonado!

La joyen se había sentado cerca de su ma-

ministro francés, en una entrevista con el «Mensajero», de Roma, ha manifestado que su visita no sólo tiene por objeto el aumentar la actividad de los aliados en las cuestiones de orden económico y financiero.

La victoria será tanto más rápida si se unen debidamente todos los refuerzos para una cooperación común.

#### Proposiciones de Paz

Se dice que Alemania hizo proposiciones de paz separada á Bélgica.

Las condiciones principales eran la reconstitución del país, la vuelta del rey y el pago de una indemnización por los daños causados y pedían a su vez ciertos privilegios económicos que transformarían á los puertos belgas en centros de tráfico alemán.

Se dice que el rey de Bélgica contestó que no había negociación posible sin que en ella interviesen las potencias de la Entente.

#### Concepción Baeza Sala

##### Profesora en Partos

Comadrona que hace de la Beneficencia Asistencia de partos á domicilio. Academia preparatoria para la carrera de dietistas. Hospital para amparazadas.

Carreras de San Vicente núm. 33 pieza primera. Tel. 111041

339 LAS DESHONRADAS

drua y se ruborizaba de ver á Celso á sus pies.

—Yo no tengo nada que perdonaros,—contestó temblando,—y es para mí la mayor felicidad veros cerca de vuestra madre, que tanto ha llorado por vos, pero que hoy todo lo olvidá, lo mismo que yo.

Una hermosa sonrisa iluminó su gracioso rostro.

Celso le besó las manos emocionado, sintiendo que entre esas dos criaturas cariñosas y honradas que le acogían con tanta ternura sin un reproche, por su conducta, podían todavía tener consuelo sus desventuras.

El tiempo pasaba agradable, feliz.

Era ya la media noche.

De repente, Carret se precipitó en el salón; estaba pálida, convulsa.

—No me equivocaba,—dijo con voz temblorosa,—hay ladrones que precisan entrar en la casa.

Celso se levantó en seguida.

—Por qué lado?—preguntó.

—Por la galería de cristales; he apagado todas las luces para poder observar; ahora décidme si debemos pedir socorro para que se

# Nuestras reformas

Al finalizar el pasado año, llenos de entusiasmo, animados de los más laudables propósitos y alentados por el favor que el público, compenetrado con nuestra causa nos dispensa, acariciamos la idea de introducir en nuestra publicación algunas mejoras que testimonie aquella gratitud para con quienes nos ayudan.

ALICANTE OBRERO reitera con estas líneas su agradecimiento para todos los que le han ayudado á consolidarse y á ser un baluarte fiel de moralidad en todos los órdenes, á conservar su integra independencia, á hacer campañas de saneamiento en defensa de los intereses del pueblo, sin claudicaciones materiales vergonzosas, porque este periódico no tiene otro dueño y señor que ese público que le sostiene en su noble postura de espíritu independiente. Por eso no vacilamos en sacrificarnos y dotar al periódico de una justa evolución que compense aquellos sacrificios de quienes nos ayudaron á llegar hasta la meseta de esta consolidación, base de la vida libre de compromisos políticos y particulares.

Enemigos de autobombos, siroen estas líneas de contestación á las muchas preguntas que recibimos sobre nuestras mejoras; solamente decimos hoy que estas no gravarán en nada á nuestros lectores, y que tan pronto sean vencidas las dificultades que nos imposibilitan llevarlas á la práctica, estamos seguros que han de ser bien recibidas por nuestros constantes favorecedores.

# Sucesos

## Un valiente

En la jefatura de policía han sido presentadas varias denuncias por distintas personas contra un individuo que se instalaba en la calle de la Virgen de Belén navaja en mano, amenazando á cuantos pasaban.

El autor de esta «humorada» Antonio Marco Negueruelas ha sido detenido, habiéndose ocupado una navaja de grandes dimensiones.

## Detenido

Ha sido detenido Manuel Albalat Calvo, (á) «El Millonario», que estaba reclamado por la autoridad judicial.

## Fumador desobediente

Ha sido denunciado al señor gobernador, por el guardia de Seguridad, número 19, Antonio Soler Manzano, que se hallaba fumando en el Salón Moderno y desobedeció al referido guardia cuando le requirió para que no fumara en la sala de espectáculos por estar terminante prohibido.

# COR

Hace irrompible é impermeable el piso de las alpargatas.

30 céntimos bloque  
De cinta en la Ferretería «El Ferrocarril» y en las droguerías principales.

Depósito: San Ildefonso, núm. 10

**ALICANTE**  
Faltan representantes en los pueblos

Tipo gr. II Obrera

## FOLETTIN DE ALICANTE OBRERO

escapan.

—No, espera,—dijo Celso resuelto,—antes de que pongan los pies aquí yo les enviaré una bala de mi revólver; vamos á su encuentro.

Carret pareció cobrar ánimo.

—Venid entonces conmigo, pero sin hacer ruido.

—Nosotras también iremos,—dijeron María y Raimunda.

—Despacio,—repitió Carret,

Con precaución pasaron á oscuras por las habitaciones que llevaban á la galería y en seguida vieren dibujarse detrás de los cristales la silueta de un hombre.

Esa aparición sobrecogió á Raimunda, pues le vino á la imaginación la visita del barón d' Arpiu, y el efecto que demostró sentir al saber que Raimunda poseía documentos que á él se referían.

También Celso tuvo el mismo pensamiento, así murmuró vivamente:

—Poned des sillas atravesadas en el suelo para que cuando entre tropieze y nosotros caeremos encima, ¿estás preparados?

—Sí.

BOLLETIN de SUSCRIPCION  
que se suscribe en «Alicante»  
D. Catute Obrero,  
se habita en la  
Calle 11. Un úin.

Los Boletines de Suscripción, se entregarán á los repartidores ó en  
esta Administración, San Ildefonso, 8.